
 

 

Compte-rendu 

Conseil d’établissement 

Mardi 15 juin 2021, à 19 h 

École des Quatre-Vents  

En visioconférence 

 
Présences : 

Catherine Déry  Mélissa Tremblay  Marie-Claire Mercier 

 Alexandre Pelletier  Carole Couture   Julie Corriveau  

 Véronique Chiasson  Katie Tremblay                    Karine Hamel 

Marie Turenne-Champagne  Maude Deslauriers-Talbot Sherley Bernier 

 

 

Absences : Alice Angevin, Marie-Christine Bernier 

 
1. Mot de bienvenue  

Mme Déry souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour                                                     

Proposé par Maude Deslauriers-Talbot 

Ajouts au varia : Mme Bernier propose d’ajouter deux éléments, soit le tirage de la carte-

cadeau offerte par la municipalité et le budget du conseil d’établissement. Mme Deslauriers-

Talbot désire quant à elle ajouter un point : suivi de l’Organisme de participation des parents 

(OPP).  

  

3. Adoption du compte-rendu du 4 mai 2021                              

Proposé par Maude Deslauriers-Talbot 

  

4. Suivi au compte-rendu 

4- Organisation scolaire : le groupe de 1re-2e année a été fermé le 9 juin.  Il y aura donc un 

total de 19 groupes pour l’an prochain (4X préscolaire, 3X 1re année, 2X 2e année, 2X 3e année, 

1X 2e-3e, 2X 4e année, 2X 5e année, 1X 5e -6e année et 2X 6e année).  Puisque les parents ont 

été sondés quant au fait de vivre l’anglais intensif deux années consécutives (classe 5-6e 

année), nous devrons faire une sélection, car nous avons reçu beaucoup de demandes. Les 



élèves de 5e année qui se retrouveront dans le groupe multi apprendront la nouvelle par 

courriel au début juillet. 

 

 

5. Questions du public                 

Aucun public n’est présent.  

 

6. Mission Vision Valeurs de l’école       

L’équipe-école, depuis deux années (la pandémie a retardé le processus), travaille sur la 

Mission, la Vision et les Valeurs de l’école. Le travail collaboratif qui détermine qui nous 

sommes à l’école des Quatre-Vents est présenté aux membres du conseil.  

 

7. Plan d’action violence         

Les documents ont été envoyés préalablement par courriel. Seul le document résumé sera 

acheminé aux parents par courriel. 

Proposé par Karine Hamel 

  

8. Éducation à la sexualité - Bilan        

Le document bilan a été transmis par courriel. Compte tenu de la pandémie, les enseignants 

ont dû s’ajuster en cours d’année. Certains niveaux n’ont pas pu voir tous les thèmes. 

 

9. Listes de fournitures et de matériel scolaire 21-22     

Les enseignants ont dû revoir leurs choix de cahiers, car les prix ont augmenté 

considérablement. Une approche a été faite auprès de COOPSCO lorsque nous avons obtenu 

les prix de Buropro (Hamster), mais le service auquel nous avions eu droit par les années 

passées n’était plus offert. La liste révisée est présentée aux membres. Les niveaux 5 et 6 

dépassent de 1,46 $ le coût maximum autorisé est de 90 $.  

Proposé par Alexandre Pelletier 

 

10. Caisse scolaire          

Chaque année, la caisse Desjardins nous sollicite pour que notre école autorise le service de la 

caisse scolaire. Il en est de même pour l’année scolaire 2021-2022. Quinze (15) cueillettes 



auraient lieu encore cette année et de nombreux avantages éducationnels pour les jeunes 

seraient au programme, en plus des tirages au cours de l’année.  Bien sûr, ce serait 

envisageable si le contexte le permet. 

Proposé par Mélissa Tremblay 

 

11. Campagne de financement        

Il y a eu 183 repas vendus (3710 $) pour un profit de 1427,60 $. 

 

12. Agrandissement de l’école – Suivi       

Les plans sont présentés par Mme Bernier qui a reçu les dernières esquisses des architectes.  

 

13. Service de garde          

Il est proposé par Mme Carole Couture d’augmenter au minimum recommandé par le CSSDN 

(12 $) le coût des journées pédagogiques. 

Appuyé par Alexandre Pelletier 

 

14. Suivi des comités                                                                                                                                                 

14.1 Comité de parents 

M. Pelletier résume les deux dernières réunions, dont l’une a constitué en un bilan de la 

dernière année. Le manque de participants au sein des conseils d’établissement et des comités 

de parents a été encore une fois relevé, entraînant une réflexion sur les méthodes envisagées 

pour encourager les gens à s’impliquer.  

 

14.2  Comité consultatif EHDAA  

Mme Deslauriers-Talbot résume la rencontre du 7 juin dernier. Il a été question des besoins 

des parents pour l’an prochain (formations, cartable…) et des bons coups à souligner dans 

diverses écoles (disponibilités de conseillers d’orientation pour les groupes défi). L’Assemblée 

générale aura lieu le 25 octobre.  

                         

15. Varia     

15.1  Tirage d’une carte-cadeau offerte par la municipalité 



Puisque la municipalité de Saint-Apollinaire n’a pas fait de soirée pour remercier les 

bénévoles, elle a décidé de remettre une carte-cadeau aux organismes. Il y a donc un tirage 

de la carte-cadeau entre les membres du CÉ Mélissa Tremblay la remporte.  

 

15.2  Budget CÉ : Achat de livres pour les familles 

Puisque le fond du conseil d’établissement dépassera l’objectif de 500 $, il est proposé 

d’acheter des livres et de les distribuer aux familles. Nous aurons 4130 $ disponibles pour 

les 291 familles de l’école. Cette somme doit être dépensée d’ici fin juin. Mme Bernier a 

quelques suggestions de livres qu’elle partage aux membres. Mme Véronique Chiasson propose 

plutôt d’offrir un jeu éducatif (ex. : cartes Djeco).  Des discussions ont lieu sur le moment 

approprié pour distribuer ces achats. Des jeux éducatifs seront achetés et remis lors de la 

rencontre de parents en septembre 2021. 

 

15.3 Suivi : Organisme de participation de parents (OPP) 

Mme Deslauriers-Talbot aimerait qu’un parent s’implique avec elle. Mélissa Tremblay propose 

son aide.     

  

15.4 Utilisation des appareils électroniques à l’école  

Mme Deslauriers-Talbot propose d’établir un cadre entourant l’utilisation des cellulaires, 

entre autres. Mme Bernier dit qu’un atelier sur l’utilisation des outils technologiques a été 

préparé. Il est prévu de sensibiliser les élèves et de mieux les informer à ce propos. 

                         

16. Prochaine rencontre : Assemblée générale des parents, le mardi 7 septembre, 18 h 30 

 

17.  Levée de la séance à 20 h 59 

 

 

 

Catherine Déry       Sherley Bernier 

Présidente        Directrice 

 


